

Arrivé au terme de sa randonnée terrestre

Pierre Riondel

s'est endormi paisiblement le 20 août 2015.

Sont dans la peine :

Son épouse

Hertha **Riondel**

Ses enfants, beaux-enfants et petits-enfants

Bernard et Sophie **Riondel-Delale**, Clara et Arthur

Lucie et Jules **Bellier-Riondel**, Céline, Antoine et Marie

Monique et Jean-Philippe **Guévry-Riondel**, Léna

Catherine et Laurent **Cadoux-Riondel**, Manon et Cyril

Alain et Annick **Riondel-Ballestraz**, Julie, Agnès et Clémence

Valérie et Stephan **Payne-Riondel**, Romain, Pauline et Vincent

Ses sœurs, belles-sœurs, beaux-frères, neveux et nièces

Marthe **Mégevand** et ses enfants

Anne **Riondel**

Jeannette **Mégevand** et ses enfants

Jacqueline et Pierre **Bouchardy**

Liliane **Riondel** et ses enfants

Jacqueline **Riondel** et ses enfants

Hermann et Inge **Stadel** et leurs enfants

Mechtilde et Joseph **Zuercher** et leurs enfants

Christoph et Christel **Stadel** et leurs enfants

Les familles **Munch**, **Correia** ainsi que tous ses amis en Suisse et à l'étranger.

Une messe sera célébrée **le jeudi 27 août à 14 h 30** en l'église de St-Paul à Genève.

La famille tient à remercier chaleureusement la Résidence de La Rive à Onex qui a accueilli Pierre durant 5 ans et tout spécialement le personnel de l'unité Lazuli.

En lieu et place de fleurs vous pouvez faire un don à cette institution (Résidence de la Rive, IBAN CH230024024030574203F, mention Riondel)

Cet avis tient lieu de faire-part